

Sommercafe für Jugendliche

Jedes Jahr in den Sommerferien steht der Sommercafe-Bauwagen für 2 Wochen in der Konrad-Adenauer-Anlage mitten in Königstein.

Die Bewirtung der jugendlichen Gäste mit **selbstgebackenen Crepes** und **alkoholfreier Früchtebowle** übernehmen Jugendliche; ebenso betreuen sie das täglich wechselnde Programm.



Das abwechslungsreiche Programm setzt sich aus **Sport** und **Werksangeboten** zusammen.



Um die real existierenden Gefahren durch den Konsum von Rauschmitteln zu veranschaulichen, bieten wir **gezielte Aktionen** an.



Zudem sorgen **ausliegende Broschüren** zu legalen Suchtmitteln, wie beispielsweise Medikamente und Alkopops sowie zu illegalen Drogen unter den Jugendlichen für Gesprächsstoff.

Die lockere Atmosphäre dieses niedrighschwelligen Angebots bietet Hilfe suchenden Jugendlichen gute Voraussetzungen für eine unverfängliche Kontaktaufnahme mit der Präventionsfachkraft vor Ort.